



Abpaddeln 2015 27. September 2015

Strahlender Sonnenschein und fast windstill, also eigentlich die besten Voraussetzungen.

Trotzdem haben wir es gerade so eben geschafft, einen der beiden Mannschaftscanadier voll zu bekommen. So langsam fällt mir nichts mehr ein, wie wir es schaffen sollen, unsere zumindest auf dem Papier nicht gerade wenigen Mitglieder zu aktivieren – wir sind nämlich ein Kanuverein, und da wird eigentlich gepaddelt.



Am üblichen Treffpunkt waren außer uns noch nach meiner Einschätzung deutlich mehr als 100 Paddler. Wir waren aber die einzigen, die nicht sofort von da aus zum ausrichtenden RKV gepaddelt

sind, sondern immerhin die Runde über den Tegeler See rund um Scharfenberg gepaddelt sind. Wenigstens das kann man als positiv bewerten.



Obwohl wir dann verständlicherweise als letzte beim RKV angekommen sind, war von der offensichtlich reichlich vorhandenen Verpflegung auch für uns noch etwas vorhanden.



Insgesamt leider aufgrund der geringen Beteiligung ein nicht sonderlich optimistisch stimmender Saisonabschluss.

Bernhard Nentwich